

**HASIL UJI KELAYAKAN JUDUL RENCANA TESIS
MAHASANTRI MARHALAH TSANIYAH (M2)
MA'HAD ALY HASYIM ASY'ARI
ANGKATAN PERTAMA (TAHUN MASUK 2023)**

No.	NIM	Nama Mahasantri	Usulan Judul		Rekomendasi Pilihan Redaksi	Kelayakan	Kekurangan/ Evaluasi	Penguji
1	2023.1.0001	Abdullah Faqih	1	Studi Living Hadis : Perintah Tazyinil Quran dengan Qiraah Muwahhadah di Pondok Pesantren	Perintah Tazyinil Quran dan Implementasinya dalam Metode Qiraah Muwahhadah di Pondok Pesantren Madrasatul Quran Tebuireng (Studi Living Hadis)	Layak	Rumusan masalah perlu diperbaiki dengan mempertimbangkan corak kajian living hadis yang tidak monodisipliner.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Studi Living Hadis "Perintah Membaca Al Quran dengan" Metode Qiraah Muwahhadah di Pondok Pesantren Madrasatul Quran Tebuireng				
			3	Perintah Hadis Membaca Al Quran dengan Tartil dengan Metode Qiraah Muwahhadah dan Implementasinya di P P Madrasatul Quran Tebuireng				
2	2023.1.0002	Achmad Shidiqur Razaq	1	Corak Tafsir Hadis Maqoshidi dalam Pemikiran Kelompok Islam di Indonesia dan Implementasinya Terhadap Moderasi Beragama	Corak Tafsir Hadis Maqashidi dalam Pemikiran Kelompok Islam di Indonesia dan Implementasinya terhadap Moderasi Beragama	Layak	Saran judul lain: Metode Tafsir Hadis dan Implementasinya terhadap Moderasi Beragama (Studi Perbandingan Pendekatan Maqashid al-Hadis dan Hermeneutika).	Abdillah Afabih
			2	Pemahaman Hadis Hadis Moderasi beragama Pendekatan tafsir hadis maqoshidi				
			3	Pengaruh Sosial Budaya Terhadap Syarah Hadis: Studi Hadis Kawasan Bashrah				
3	2023.1.0003	Ahmad Nurhamdani	1	Dinamika Psikoanalitis dalam Keyakinan terhadap Hadis Futuristik: Studi Kasus Kitab Risalah Ahlussunnah wal Jamaah	Simbolisme dan Ketidakpastian Masa Depan: Kajian Psikoanalitis Hadis Futuristik dalam Risalah Ahlussunnah wal Jamaah	Layak	Sudah bagus.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Simbolisme dan Ketidakpastian Masa Depan: Analisis Psikoanalitis Hadis Futuristik dalam Risalah Ahlussunnah wal Jamaah				
			3	Mekanisme Psikologis di Balik Keyakinan pada Hadis Futuristik: Perspektif Psikoanalitis dari Risalah Ahlussunnah wal Jamaah				
4	2023.1.0004	Ahmad Wasil Syahir	1	KESEUAIAN RIWAYAT AISYAH DENGAN MAZHAB ASWAJA	-	Tidak Layak	Tidak menunjukkan problem akademik yang bersifat pengembangan. Uraian masalah dan metode tidak sinkron dengan rumusan masalah.	Abdillah Afabih
			2	RIWAYAT SAYYIDAH AISYAH (PERBEDAAN DAN TEORI KOMPROMI)				
			3	RIWAYAT SAYYIDAH AISYAH DAN METODE TARJIH MENURUT MAZHAB ASWAJA				

5	2023.1 .0005	Ahmad Yusronil Haq	1	Implementasi Metode Pemahaman Hadis Yusuf al-Qaradhawi dalam Kitab Kaifa Nata'amal ma'a al-Sunnah al-Nabawiyah	-	Tidak Layak	Belum bersifat interdisipliner. Telah banyak penelitian tentang metode pemahaman hadis Yusuf Al-Qardhawi. Berikan pembeda melalui teori atau pendekatan kritis yang bersifat interdisipliner.	Abdillah Afabih
			2	Implementasi dan Konsistensi Metode Pemahaman Hadis Yusuf al-Qaradhawi dalam Kitab Kaifa Nata'amal ma'a al-Sunnah al-Nabawiyah				
			3	Analisis Konsistensi Metode Pemahaman Hadis Yusuf al-Qaradhawi dalam Kitab Kaifa Nata'amal ma'a al-Sunnah al-Nabawiyah				
6	2023.1 .0006	Denta Fatwa Fatahilah	1	Membangun Kembali Persatuan Umat: Pendekatan Hadis dalam Konteks Sosial Politik	-	Tidak Layak	Topik terlalu luas dan belum jelas. Sebaiknya persempit topik pada realitas atau fenomena tertentu agar kontribusi risetnya menjadi jelas. Hal ini sekaligus menuntut untuk memilih metode riset yang sesuai.	Abdillah Afabih
			2	-				
			3	-				
7	2023.1 .0007	Fahmi Husen	1	40 Hadits Nabi di Nusantara: Antara Tradisi Lokal dan Pengaruh Global, Menganalisis interaksi antara tradisi penyusunan kitab 40 hadits Nabi di Nusantara dengan pengaruh global yang mempengaruhinya.	-	Tidak Layak	Alternatif judul yang disajikan sangat berlainan. Padahal yang disajikan dalam tabel canvas RMC hanya terkait judul pertama, yang sayangnya perlu diperjelas maksudnya. Apakah ingin membandingkan metodologi tradisional dengan pendekatan baru? Atau menggambarkan perkembangan dan perubahan metodologi? Begitu juga dengan batasan penelitiannya, apakah fokus pada tokoh tertentu atau semua tokoh yang punya karya 40 hadis?	Abdillah Afabih
			2	Kritik Hadits riwayat Muslim dari Ubaidillah bin Mu'ad al-Anbari tentang larangan keluar dari kepemimpinan menurut al-Idlani dan al-Albani, tantangan di era Global yang ada di Nusantara. (Kajian Tahlili)				
			3	Hadis-hadis yang verifikasinya melalui tidur. Ini katanya sering dilakukan Imam Suyuthi sama Yasin al-Fadani				
8	2023.1 .0008	Firman Hidayat	1	Relevansi Hadis Arbain Nawawi dalam Konteks Masyarakat Kontemporer: Pendekatan Maqashid Asy-Syariah	-	Tidak Layak	Masalah belum tampak jelas; Kami rasa Anda lebih cocok meneliti hadis-hadis sains, dengan tujuan untuk menawarkan kurikulum atau standar pembelajaran hadis bagi pesantren yang mempelajari sains seperti Trensains.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Mengintegrasikan pendekatan Maqashid Asy-Syariah dalam menyelidiki relevansi dan implikasi Hadis Arbain Nawawi dalam konteks modern				
			3	Relevansi Syarah Hadis Arba'in Nawawi dalam Kitab Al-Wafi Karya Dr. Musthafa Dieb al-Bugha dan Dr. Muhyiddin Mistu: Pendekatan Maqashid Asy-Syariah				

9	2023.1 .0009	Iqbal Nursyahbani	1	Metode Ta'ilil Hadis Al-Huwayni, Said Mamduh, dan Hamzah Al-Malibari: Studi Komparatif dan Aplikasinya	-	Tidak Layak	Penelitian ini bagus, tapi masih bersifat monodisipliner. Padahal takhasus M2 MAHA adalah kajian hadis interdisipliner. Submit saja ke jurnal.	Maulanida
			2	Ijtihad Ta'lili sebagai Metode Penemuan Hukum Islam: Telaah dan Perbandingannya dengan Analogi Hukum Positif				
			3	Ilmu Ilal Hadis dalam Lintasan Sejarah				
10	2023.1 .0010	M. Toifur	1	Kedudukan imam dalam shalat berjamaah menurut hadits: implikasi untuk pemimpin muslim	-	Tidak Layak	Telah ditemukan riset serupa. Topik belum interdisipliner. Tema perlu diperjelas apakah fokus pada peran hadis dalam syarat imam atau dalam membangun kepemimpinan.	Abdillah Afabih
			2	Studi tentang relevansi hadist dalam praktek sholat berjamaah di era modern				
			3	Peran hadist dalam mempertahankan tradisi sholat berjamaah di era modern				
11	2023.1 .0011	Mahfudz alfi	1	Pengaruh dan kontribusi kitab hadis kedalam bahasa madura terhadap masyarakat madura (kitab arbain dan lubabul hadis)	Kitab Hadis Bahasa Madura: Studi Motif dan Kontribusi Penerjemahan Kitab Arbain dan Lubab al-Hadis	Layak	Objek perlu difokuskan apakah analisis karya atau tokoh yang menerjemah. Perlu dimunculkan pendekatan sosial-budaya untuk memaksimalkan sisi interdisipliner penelitian.	Abdillah Afabih
			2	Analisis penerjemahan kitab lubabul hadis kedalam bahasa madura				
			3	-				
12	2023.1 .0012	Mo'afi	1	Pemahaman hadis jilbab pada trend jilbab lilit leher yang dianggap tidak sesuai syariat	-	Tidak Layak	Telah ditemukan banyak penelitian tentang jilbab/hijab. Teori yang digunakan masih menunjukkan sifat monodisipliner.	Abdillah Afabih
			2	Implikasi hadis jilbab pada trend jilbab lilit leher yang dinilai salah				
			3	Memahami hadis jilbab pada trend jilbab lilit leher (Maudu'i)				
13	2023.1 .0013	Moch Luthfi Fazri	1	Analisis Hadis dalam Mendukung dan Mengkritisi Pasal-pasal Kompilasi Tentang perkawinan dan perceraian Dalam Hukum Islam (KHI)	-	Tidak Layak	Alternatif judul yang disajikan sangat berlainan. Padahal yang disajikan dalam tabel canvas RMC hanya terkait judul pertama, yang sayangnya terlalu luas objeknya dan tidak relevan teorinya. Untuk alternatif judul lain, judul nomor 4 (Anjuran Bersabar) tampak bisa digali lebih matang.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	KONSEP MEMAHAMI HADIS MUKHTALIF DAN PENYELESAIANNYA DALAM KONTRADIKSI HADIS ANJURAN MENIKAHI PERAWAN DAN JANDA				
			3	probelm-problem pernikahan di zaman Nabi (studi analisis hadis kutubu tis'ah)				
			4	anjuran bersabar terhadap istri (kajian living hadis dikalangan tenaga pendidikan di pesantren tebuireng				

14	2023.1 .0014	Moh Holil	1	Implementasi Konsep Hak- Hak Dalam Bertetangga Perspektif Hadist (Studi Analisis Kitab Al-Mursyidul Amin (Mukhtashor Ihya' Ulumuddin), Pasal yang menerangkan hak-hak muslim, keluarga dan tetangga)	-	Tidak Layak	Judul yang disarankan belum diproses dengan standar proposal canvas RMC sehingga tidak dapat dipahami. Selain itu, tiga judul yang diajukan sangat berlainan, menunjukkan tidak ada kejelasan rencana yang matang.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Istri Ideal perspektif hadist (Studi kritik hadist - hadist tentang kriteria memilih pasangan dalam islam)				
			3	Telaah huum budaya carok perspektif hadist (studi kritik hadist tentang membunuh sesama muslim)				
15	2023.1 .0015	Moh. Minahul Asna	1	Rekonstruksi Metode Pendidikan di Indoneisia pendekatan Sunnah	-	Tidak Layak	Perlu menentukan teori yang digunakan.	Ananda Prayogi
			2	Rekonstruksi Metode Pendidikan di Indoneisia pendekatan Kritik Hadis Maudlu'i				
			3	Nilai Filosofis al-Hadis merekonstruksi Metode Pendidikan di Indonesia				
16	2023.1 .0016	Mohammad Muksi	1	Metodelogi living hadist dalam kajian tafsir Al-Munir karya Imam An-Nawawi Al-Bantani (Perspektif kyai Mahfudz Ali Amari Sya'roni)	-	Tidak Layak	Belum menunjukkan penelitian yang bersifat interdisipliner.	Ananda Prayogi
			2	Tela'ah atas sanad hadist dalam tafsir Al Munir karya imam an-Nawawi "studi kualitas hadist pada ayat-ayat mustasyabihat"				
			3	Analisis Epistemologi terhadap Konsep Kebenaran Hadis dalam Kajian Hadis Kontemporer				
			4	Analisis kritikal terhadap metodelogi penulisan hadist dalam kitab Al-Jami' Al-Shahih oleh imam Al-Bukhari				
17	2023.1 .0017	Muhammad Alamudin	1	Analisis Metode Hasyim Asy'ari dalam Fiqh Al-Hadis dan Pengaruhnya terhadap Pengkaderan Ulama di Pesantren Tebuireng	Analisis Metode KH. M. Hasyim Asy'ari dalam Fiqh al-Hadis dan Pengaruhnya terhadap Pengkaderan Ulama di Pesantren Tebuireng	Layak	Perlu diperjelas cara mengidentifikasi pengaruh. Untuk topik lain yang diusulkan (Pendekatan Sejarah), telah banyak penelitian yang mirip.	Ananda Prayogi
			2	Relevansi Metode Fiqh Al-Hadis Hasyim Asy'ari dalam Era Modern: Adaptasi dan Inovasi				
			3	Rekonstruksi Metodologi Hasyim Asyari dalam Fiqh al-Hadis Berbasis Karya-karyanya				
			4	Menilai Ulang Kritik Hadis dengan Pendekatan Sejarah: Studi terhadap Hadis-Hadis yang Kontroversial				
			5	Revitalisasi Pendekatan Sejarah dalam Kritik Hadis				
			6	Rekonstruksi Kritik Hadis dengan Pendekatan Sejarah: Studi Kritis terhadap Perkembangan Metodologi				

18	2023.1 .0018	Muhammad Habib Al Ansori	1	Hadis-Hadis Pengobatan: Antara Tasyri'iyah dan Ghairu Tasyri'iyah	-	Tidak Layak/Layak	Alternatif judul yang disajikan sangat berlainan. Padahal yang disajikan dalam tabel canvas RMC hanya terkait judul pertama, yang sayangnya bermasalah di Rumusan Masalahnya (RM). RM 1 menggunakan kata "apakah" yang sebaiknya tidak digunakan di tingkat M2. RM 2 berusaha melacak urgensi, namun teori dan objek penelitiannya tidak memungkinkan untuk melakukan hal itu; Perlu memperjelas teori yang digunakan (siapa dan kapan).	Maulanida & Ananda Prayogi
			2	pengaruh Aqidah dalam kajian Syarah Hadis: Studi Komparatif Kitab Ibanatul Ahkam dan Subulussalam				
			3	Hadis Misoginis: Telaah Maqashid Nabawiyah dan Qiroah Mubadalah				
19	2023.1 .0019	Muhammad Rizqi Mubarak	1	Pengajaran dan Hafalan Hadis Arban Nawawi Dalam Mentransformasikan Adab dan Karakter Guru dan Murid di SMP Sains Tebuireng Dalam Perspektif Psikologi Sosial	Transformasi Adab dan Karakter Melalui Pengajaran dan Hafalan Hadis Arbain Nawawi (Studi Living Hadis di SMP Sains Tebuireng Perspektif Psikologi Sosial)	Layak	Perlu dimunculkan alasan pemilihan lokus (SMP Sains), sekiranya muncul permasalahan sehingga penting melakukan penelitian di tempat itu.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Analisis Psikologi Atas Dampak Kitab Arbain Nawawi Kepada Guru dan Siswa Dalam Membentuk Perilaku dan Adab				
			3	Hadis-Hadis Tentang Guru Dan Orang Tua Dalam Menjadi Suri Tauladan Pembentukan Karakter Anak; Kajian Hadis Tematik				
20	2023.1 .0020	Muhammad Shodiq	1	Formulasi Strategi Pengembangan UMKM Untuk Ekspansi Pasar Global: Perspektif Hadis	-	Tidak Layak	Belum tampak interdisipliner; UMKM yang dimaksud perlu dipersempit batasannya; Perlu dimunculkan teori atau pendekatan ilmu ekonomi agar mampu mengkaji potensi ekspansi pasar global yang diinginkan.	Ananda Prayogi & M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Optimalisasi penerapan hadis untuk meningkatkan daya saing dipasar global				
			3	Analisis hadis nabi untuk pengembangan UMKM di era globalisasi				
21	2023.1 .0021	Solihin	1	Perawi bermasalah dalam kitab shohih Muslim (studi analisis perawi dhaif)	-	Tidak Layak	Perlu dimunculkan pendekatan dari bidang ilmu lain agar menjadi penelitian interdisipliner.	Abdillah Afabih
			2	Problematika periwayatan imam muslim dalam kitab shohih nya				
			3	dampak keotentikan hadits periwayatan perawi dhaif dalam kitab shohih muslim				

22	2023.1 .0022	Umar Ali	1	Analisis keabsolutan metode kritik hadis studi komperatif harald motzki dan syuhudi isamil	Menguji Keakuratan Metode Kritik Hadis antara Harald Motzki dan Syuhudi Ismail	Layak	Akan lebih menarik jika tema "kritik hadis" dipersempit dalam topik khas yang dimiliki kedua tokoh atau yang berhubungan dengan suatu kasus (permasalahan) tertentu.	Abdillah Afabih
			2	Menguji ke akuratan metode keritik hadis harald motzki dan syuhudi ismail				
			3	metodelogi studi kritik hadis antara harald motzki dan syuhudi ismail				
23	2023.1 .0023	Viki Junianto	1	Maqasid sebagai uji otentifikasi hadis: telaah pemikiran Syarif Hatim al-Auni	Rigiditas dan Fleksibilitas dalam Kajian Hadis: Studi Komparasi Manhaj Mutaqaddimin dan Mutaakhirin	Layak	Perlu diberi batasan objek penelitian yang jelas karena istilah mutaqaddimin dan mutaakhirin sangat luas cakupannya. Bayangkan ada berapa ribu ulama yang bisa dimasukkan ke istilah itu; Topik pertama (Maqashid) belum menunjukkan sisi interdisipliner.	M. Rizki Syahrul Ramadhan & Ananda Prayogi
			2	Maqasid sebagai metode kritik hadis dan posisinya dalam tradisi keilmuan hadis				
			3	Metode kritik hadis dengan maqasid: telaah pemikiran Syarif Hatim al-Auni				
			4	Bangun pemikiran manhaj mutaqaddim dan mutaakhirin				
			5	Rigiditas dan fleksibilitas dalam kajian hadis: kajian manhaj mutaqaddimin dan				
			6	Titik temu antara manhaj mutaqaddim dan mutaakhirin: kajian sejarah ilmu hadis				
24	2023.1 .0024	Yuniar Indra Yahya	1	Periwayat dan Hadis Qussas dalam litatur Tafsir dan Tasawuf	Al-Qussas dan Hadis-hadis Riwayatnya: Studi Pemetaan dalam Literatur Tafsir dan Tasawuf	Layak	Fokus riset masih terlalu luas, perlu ditentukan fokus kajian yang lebih spesifik.	Abdillah Afabih
			2	Pemetaan dan Penilaian Hadis Qussas dalam literatur Tafsir dan Tasawuf pemilih				
			3	Dampak periwayat dan hadis Qussas terhadap Sikap Keberagamaan				
25	2023.1 .0025	Anisa Khoiril Fadila	1	Parenting Nabawi : Kajian Hadis-hadis tentang Pola Asuh Nabi dengan Pendekatan Ilmu Maqasid	Parenting Nabawi: Kajian Hadis-hadis tentang Pola Asuh Nabi dengan Pendekatan Ilmu Maqasid dan Psikologi	Layak	Perlu diperjelas ilmu maqashid dan psikologi yang digunakan menggunakan teori siapa.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Urgensi Ilmu Parenting di Era Digital : Kajian Maudhui hadis-hadis tentang Pola Asuh Nabi				
			3	Peran Keluarga dalam Pola Asuh Anak. Studi Komparatif : Hadis dan Psikologi				
26	2023.1 .0026	Anurotur Rosyidhah	1	Analisis tentang Hadis Puasa Daud: Menggali Makna dan Relevansi dalam Kehidupan Kontemporer	-	Tidak Layak	Alternatif judul yang disajikan sangat berlainan. Padahal yang disajikan dalam tabel canvas RMC hanya terkait judul pertama, yang sayangnya masih tampak monodisiplin (seperti studi tahlili). Selain itu, diksi "kehidupan kontemporer" juga terlalu luas dan abstrak. Untuk alternatif judul lain, judul nomor 3 (Penerapan Teknologi Digital) tampak bisa digali lebih matang.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Relevansi dan interpretasi Hadis dalam Konteks Sosial dan Budaya Kontemporer				
			3	Penerapan Teknologi Digital dalam Studi Hadis: Digitalisasi hadis dan Analisis Hadis dalam Era Digital				
			4	Analisis Terhadap Perkembangan Ilmu hadis dalam Tradisi Keilmuan Islam				

27	2023.1 .0027	Devi Afiyati Sullam	1	Representasi LGBT dalam Kartun: Tinjauan Kritis berdasarkan Hadis dan Maqashid as-Syariah	Representasi LGBT dalam Kartun: Tinjauan Psikologis Berdasarkan Maqashid al-Nabawi	Layak	Daripada memisah antara hadis dan maqashid al-syariah, lebih baik menggunakan terminologi maqashid al-nabawi sebagaimana dipelajari di mata kuliah.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Tipologi Uslub 'illat Imam ad Daruqthni terhadap Hadis Nabawi: Implikasinya terhadap Derajat Hadis beserta Pengamalannya				
			3	-				
28	2023.1 .0028	Dinar Hanin Khoirunisa	1	Istilah-istilah dalam ilmu ilal hadis menurut at tirmidzi dalam kitab Ilal at Tirmidzi	-	Tidak Layak	Semua judul berbeda tokoh. Menunjukkan bahwa belum jelas masalah yang ingin diteliti. Tentukan tokoh dengan kejelasan masalahnya terlebih dahulu. Sekiranya tergambar mengapa penting meneliti tokoh itu.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Istilah-istilah dalam ilmu ilal hadis menurut daruqutni dalam kitab Ilalnya				
			3	Istilah-istilah dalam ilmu ilal hadis menurut imam ahmad dalam kitab al jami li ulumi al imam ahmad				
29	2023.1 .0029	Gita Roihanatul Firdaus	1	Analisa terhadap Batasan Trend Hijab Muslimah Masa Kini dengan Juyub : Kajian Hadis Interdisipliner	-	Tidak Layak	Perlu diperjelas sisi interdisipliner yang dimaksud. Telah ditemukan banyak ropik riset serupa dengan berbagai pendekatan. Coba gali lebih dalam masalah yang ingin diteliti.	Abdillah Afabih
			2	Diperbolehkannya Trend Hijab Lilit Leher oleh Syaikh Ahmad Thayyib : Memandang Tafsir Al-Qur'an dengan Bingkai Hadis				
			3	Muslimah dengan Trend Hijab Masa Kini : Kajian Hadis dalam Bingkai Al-Qur'an				
30	2023.1 .0030	Hning Ihsana Khuluq	1	Kontekstualitas Hadis dan Kritik Hadis Era Modern dengan Pendekatan Referensial Hadis	Kritik Hadis Era Modern dan Kontekstualitasnya (Studi Pemikiran Al-Jahizh dan Syuhudi Ismail)	Layak	Rumusan masalah perlu diperbaiki dengan memaksimalkan metode atau pendekatan penelitian yang mencerminkan sisi interdisipliner, seperti historiografi.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Pemahaman Kritik Hadis dan Kontekstualitas Hadis menurut Al-Jahizh dan Syuhudi Ismail				
			3	Kritik Hadis Era Modern dan Kontekstualisasinya menurut Al-Jahizh dan Syuhudi Ismail				
31	2023.1 .0031	Mega Sofiyati	1	Implementasi Hadis-Hadis Nabi dalam Mengelola Pengaruh Negatif Tontonan dan Hiburan di Era Modern	-	Tidak Layak	Perlu menentukan teori tertentu. Perlu ditentukan sisi interdisipliner penelitiannya.	Ananda Prayogi
			2	Memahami Hadis-Hadis Nabi Terkait Tontonan dan Hiburan: Dari Konteks Historis ke Implementasi				
			3	Strategi Implementasi Hadis-Hadis Nabi untuk Meminimalisir Dampak Negatif Tontonan dan Hiburan Kontemporer				
32	2023.1 .0032	Miranda Wardaniyah	1	Dikotomi Kendali dalam Hadith Nabi (Sebuah Kajian hadith tentang ketahanan Mental dengan Pendekatan Maqahid)	Ikhtiar dan Takdir dalam Perspektif Filsafat Stoisme dan Maqashid Nabawi (Studi Kritik Teori Dikotomi Kendali)	Layak	Bagaimana jika tujuan diarahkan pada modifikasi teori dikotomi kendali melalui pertimbangan maqashid dari hadis-hadis Nabi?	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	-				
			3	-				

33	2023.1 .0033	Mudiatul Khalidah	1	Menala'ah Illat dalam Hadis dengan pengembangan Aplikasi Ilmu Teknologi.	-	Tidak Layak	Teknologi perlu diperjelas. Pilih teknologi apa yang diinginkan. Hal itu akan sangat mempengaruhi teori dan pendekatan yang sesuai untuk digunakan.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Pemahaman dan penerapan 'Illat dalam Hadis melalui pendekatan teknologi				
			3	Penerapan Teknologi dalam mempelajari 'illat dalam Hadis				
34	2023.1 .0034	Nurul faisah	1	Hak dan kewajiban suami istri telaah kitab Uqudulujoin	-	Tidak Layak	Masih monodisipliner; Tidak menampakkan kebaruan; Tidak menunjukkan masalah yang matang; Belum memunculkan alasan mengapa kitab Uqud al-Lujain.	M. Rizki Syahrul Ramadhan
			2	Kriteria wanita solehah menurut kitab uqudulujoin				
			3	-				
35	2023.1 .0035	Putri Wardatuzzahro'	1	Implementasi Al- Dabt Al- Khafiy Pada Hadis Hasan	-	Tidak Layak	Topik ini telah Anda teliti di Skripsi dan Jurnal. Beri gap yang jelas dengannya. Munculkan unsur penelitian interdisipliner sebagai gap itu; Perlu interdisipliner.	Abdillah Afabih & Ananda Prayogi
			2	Al- Dabt Al- Khafiy dan Penerapannya Pada Kritik Sanad Hadis				
			3	Metode Mengetahui Al- Dabt Al- Khafiy Pada Perawi Hadis Hasan				
36	2023.1 .0036	Qurratul Adawiyah	1	Pernikahan usia dini perspektif hadis dan dampaknya terhadap pendidikan	Tidak Ada Saran Redaksi Tertentu. Munculkan kata 'Era Digital' di judul	Layak	Perlu ditingkatkan kebaruan (perbedaan hanya pada aspek digital dibanding penelitian yang sudah ada: https://www.academia.edu/download/98963205/490685752.pdf).	Ananda Prayogi
			2	Urgensi parenting hadis (kajian hadis dalam kitab sahih Bukhari)				
			3	Peranan Ibu dalam Pendidikan Anak Perspektif Hadis Nabi Muhammad SAW				
37	2023.1 .0037	Sayidatul Afifah Rusda	1	Kajian Tematik Guru Profesional	Judul Pertama; dengan revisi redaksi yang perlu didiskusikan	Layak	Terdapat penelitian yang sangat mirip: https://scholar.archive.org/work/7o7mwbecyrbzhis5dqg52l52q/access/wayback/https://journal.almarhalah.ac.id/index.php/almarhalah/article/download/31/30 .	Ananda Prayogi
			2	Maqasid Hadis Guru Profesional				
			3	Kajian Hadis untuk menjawab guru yang sibuk dengan administrasi				
38	2023.1 .0038	Siti Ni'matul Fauziyah	1	Internalisasi Nilai-Nilai Karakter Islami dalam Hadits Nabi Muhammad SAW: Kontribusi Hukum Islam dan Implikasinya terhadap Pendidikan Karakter	-	Tidak Layak	Sudah pernah dibahas: http://ojs.stit-syekhburhanuddin.ac.id/index.php/mauizhah/article/download/94/84 .	Ananda Prayogi
			2	Nilai-Nilai Karakter Islami dalam Hadits Nabi Muhammad SAW: Pendekatan interdisipliner				
			3	Nilai karakter dalam hadits Nabi: Study analisis hadits				

39	2023.1 .0039	Sri Ayu Fatmawati	1	Teori ignaz goldziher dalam study hadis tentang safar perempuan tanpa mahrom: implikasi terhadap pendidikan dan keterkaitan antar lawan jenis	-	Tidak Layak	Pertanyaan riset dan teori tidak terhubung dengan topik utama. Selain itu, tidak menunjukkan sifat interdisipliner.	Ananda Prayogi
			2	Perempuan, Pendidikan, dan safar tanpa mahrom: integrasi hadis dan teori ignaz goldziher				
			3	Study kritik hadis terhadap teori ignaz goldziher tentang hadis Perempuan safar tanpa mahram: Telaah hadis dan relevansinya pada era kontemporer				
40	2023.1 .0040	Thiyas Pratiwi Ekayanti	1	Pemaknaan hadis المرء مع من أحب : analisis sosial-kultural dalam menyikapi fenomena fanatisme penggemar k-pop	-	Tidak Layak	Telah dibahas orang lain (https://proceedings.radenfatah.ac.id/index.php/UInScof2022/article/view/564). Perlu sisi interdisipliner dan kejelasan teori untuk menjadikannya berbeda.	Ananda Prayogi
			2	Aplikasi Hadis المرء مع من أحب dalam Merespon Fenomena Fanatisme Penggemar K-Pop: Tinjauan Sosio-Kultural				
			3	Memaknai Hadis المرء مع من أحب: Refleksi Sosio-Kultural atas Fanatisme Penggemar K-Pop di Kalangan Milenial Muslim				

CATATAN

- 1) Mahasantri yang judulnya dinyatakan layak dapat mulai menyusun bagian-bagian proposal (template resmi menyusul), sembari menunggu pembagian pembimbing.
- 2) Mahasantri yang judulnya dinyatakan tidak layak diharuskan melakukan konsultasi kepada konsultan, yaitu Ketua Marhalah Tsaniyah, Dr. Ahmad 'Ubaydi Hasbillah, MA. Hum.
- 3) Konsultasi difokuskan pada penyelesaian masalah yang membuat judul dipandang tidak layak, hingga menghasilkan judul yang dinyatakan layak oleh konsultan (dibuktikan dengan tanda tangan di formulir dibawah ini). Print formulir untuk tanda bukti.
https://docs.google.com/document/d/1wsSCjRnDpWkrsBGh6u4iJlhJQSuRLWad/edit?usp=drive_link&oid=110136804044253048202&rtpof=true&sd=true
- 4) Konsultasi diadakan oleh mahasantri secara mandiri dengan meminta waktu kepada konsultan. Batas akhir waktu untuk konsultasi adalah 1 minggu (6-12 Juni 2024).
- 5) Ketika konsultasi, mahasantri diharap membawa print out rencana judulnya dalam model canvas RMC.
- 6) Pada tanggal 13 Juni (maksimal), mahasantri yang telah konsultasi diharuskan mengirim ulang rencana judulnya dengan mengisi formulir di bawah ini (formulir model canvas RMC seperti pengajuan awal).
<https://forms.gle/JK1npjQdpEG7X4LX6>
- 7) Rapat pembagian pembimbing dilakukan pada tanggal 14-15 Juni dan hasilnya diumumkan menyusul.



Mengetahui,
Ketua Marhalah Tsaniyah,

(Signature)
Dr. Ahmad 'Ubaydi Hasbillah, MA. Hum.